



Protect Canada's Election Integrity:

How we can strengthen our democracy before the next election

The Canadian federal election date is scheduled for October 20, 2025, but may happen much sooner if a snap election is called. The issue? The foundations of our democracy are under attack with many Canadians still at risk from the influencing algorithms of foreign-owned social media companies and foreign-based disinformation campaigns. Notably, countries with strong, well-funded, and independent public media are [linked](#) to healthier democracies.

Our electoral system works because outside interference and undue political influences are prohibited. There are clear transparency rules and spending caps for political advertising. Foreign and corporate money is not allowed to tip the scales, and foreign oligarchs and their media platforms cannot be allowed to ignore Canadian law.

This is fundamental to the integrity of our democratic process.

With this in mind, we are calling for the leaders of all political parties to delay a snap election until key recommendations to safeguard our democracy are fulfilled. We ask that:

- [Bill C-65](#) (An Act to amend the Canada Elections Act) be passed.
- [Bill C-290](#), (An Act to amend the Public Servants Disclosure Protection Act and to make a consequential amendment to the Conflict of Interest Act) be passed
- All federal leaders apply for security clearance, as per the [Foreign Interference Commission report](#) recommendations.
- Funding for Canada's public broadcaster will be doubled to match the [G7 average](#) of \$62.20 per capita.

**Note: If an election is called and the opportunity to have these bills passed is missed, the demands will flip into calling for all parties to include these actions in their campaign promises.*

Version Française

Protéger l'intégrité électorale du Canada :

Comment renforcer notre démocratie avant les prochaines élections

La date des élections fédérales canadiennes est prévue pour le 20 octobre 2025 mais elles pourraient avoir lieu beaucoup plus tôt si des élections anticipées sont organisées. Le problème ? Les fondements de notre démocratie sont attaqués et de nombreux Canadiens sont toujours menacés par les algorithmes d'influence des entreprises de médias sociaux appartenant à des intérêts étrangers et par les campagnes de désinformation basées à l'étranger. Il est à noter que les pays dotés de médias publics forts, bien financés et indépendants sont [liés](#) à des démocraties plus saines.

Notre système électoral fonctionne parce que les ingérences extérieures et les influences politiques indues sont interdites. Il existe des règles de transparence claires et des plafonds de dépenses pour la publicité politique. Les oligarques étrangers et leurs plateformes médiatiques ne peuvent être autorisés à ignorer la loi canadienne.

Ceci est fondamental pour l'intégrité de notre processus démocratique.

Dans ce contexte, nous demandons aux chefs de tous les partis politiques de retarder la tenue d'élections anticipées jusqu'à ce que les principales recommandations visant à sauvegarder notre démocratie soient mises en œuvre. Nous demandons que :

- [Le projet de loi C-65](#) (Loi modifiant la Loi électorale du Canada) soit adopté.
- [Le projet de loi C-290](#) (Loi modifiant la Loi sur la protection des fonctionnaires divulgateurs d'actes répréhensibles et apportant une modification corrélative à la Loi sur les conflits d'intérêts) du Bloc soit adopté.
- Tous les chefs de partis fédéraux obtiennent une habilitation de sécurité, conformément aux [recommandations du rapport de la commission sur l'ingérence dans les affaires étrangères](#).
- Le financement du service public de radiodiffusion et de télédiffusion du Canada soit doublé pour correspondre à [la moyenne du G7](#), qui est de 62,20 dollars par habitant.

*Remarque : si des élections sont organisées et que l'occasion de faire adopter ces projets de loi n'est pas saisie, les demandes se transformeront en appels à tous les partis pour qu'ils incluent ces actions dans leurs promesses de campagne.

Signatures:

Mark Taylor, Calgary, AB
Dr. Mary Blake Rose, London, ON